

Bericht Tauschtag Veldhoven

Wie in jedem Jahr (Ausnahme 2014) war ich in diesem Jahr abermals beim Tauschtag in Veldhoven.

Um pünktlich sein zu können, hatte ich die Nacht im Hotel in Eindhoven verbracht. Als ich zum Tauschen eintraf, war ich total überrascht. Im Saal waren nur die Organisatoren anwesend und es waren noch keine Tische aufgebaut. So früh war ich noch niemals da.

Nach und nach füllte sich der Saal und jede Sammlerin und jeder Sammler fand seinen Platz. Ich hatte einen großen Umzugskarton mit etlichen kleinen Kästen, die schnell aufgebaut waren. Es gab in diesem Jahr keine Begrüßungsansprache. Ich hätte sowieso nichts verstanden, denn ich spreche kein Holländisch. Viele von den Anwesenden sprechen aber auch deutsch, darüber bin ich natürlich sehr froh. Ganz besonders freut es mich, dass sich unsere holländischen Mitglieder mit mir in unserer Sprache unterhalten können.

Viele Stücke, Sticks und Tüten wechselten die Besitzer, so dass ich einen leeren Karton nach dem anderen vom Tisch nehmen konnte.

In diesem Jahr waren viel weniger Sammlerinnen und Sammler gekommen. Genau wie bei unseren Tauschtagen, geben viele Personen ihre Sammlungen auf. Im vorderen Bereich des Saales luden nun runde Tische zum Verweilen ein, das gab es noch nie.

Angemeldet waren 30 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus Belgien, Tschechien, Frankreich, Deutschland und natürlich aus Holland.



Pavel und Lenka
aus Tschechien +
eine Sammlerin
aus Holland



Gesamtansicht



Kees Lier mit Hund Shelly

Wie immer gab es beim Verabschieden einen Beutel mit vielen verschiedenen Sticks und Tüten. Wieder hatten die Organisatoren des Tauschtages eine Serie mit Abbildungen von Kaffeetassen herstellen lassen. Das Tischgeld, welches wir am Eingang bezahlten, betrug 8,50 Euro. Dafür konnten wir auch eine Tasse Kaffee oder Tee und ein Stück Kuchen am Tresen bekommen.

Der nächste Tauschtag findet erneut am Samstag des letzten Wochenendes im Oktober 2023 statt.

Renate